

« Car je connais les projets que j'ai formés pour vous, dit Dieu, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance » (Jérémie 29,11)

Depuis les dernières élections européennes, notre pays, à son tour, menace de subir la montée des extrémismes politiques de tous bords. Nous assistons à une radicalisation du discours politique et à des alliances contre nature. Tous ces appels contribuent à creuser, toujours plus, un fossé entre des populations qui ne se fréquentent plus guère et qui se méfient réciproquement. En tant que représentants des diverses communautés religieuses de Haute-pierre, nous ne voulons pas nous taire et tenons à faire entendre nos voix, au milieu des préjugés et des clichés, que nous cultivons les uns par rapport aux autres. Aux noms de nos traditions religieuses, il nous importe de rappeler à tous que Dieu, lui, a bel et bien des projets constructifs et pacifiques pour toutes et tous. C'est pour cela que :

- Nous condamnons fermement tout appel à la haine de l'étranger et au repli sur soi,
- Nous croyons en l'hospitalité, la fraternité, l'ouverture et le vivre-ensemble, au-delà de nos confessions ou religions !
- Nous exhortons toutes les communautés religieuses à resserrer leurs liens de fraternité et d'entraide en ces temps où les extrémismes de tous bords menacent de nous diviser et de nous dresser les uns contre les autres,
- Nous voulons, plus que jamais, contribuer à collaborer au sein de nos campagnes et de nos cités et efforcer de nous engager à plus nous rencontrer et dialoguer afin de mieux se connaître,
- A tisser des relations de paix et de respect mutuel entre les membres de nos communautés et avec tous nos sœurs et frères en humanité qui croient qu'un avenir commun et pacifique reste à construire
- Nous voulons mettre à disposition des espaces d'échanges et de débats où chacune et chacun sera respecté, écouté et qu'elle/il puisse s'exprimer en toute sécurité.

Paroisse Protestante de Haute-pierre, Mosquée de Haute-pierre, Paroisse St Benoît, Paroisse St Jean Bosco, Mosquée Yunus Emre